

Elections départementales - 20 et 27 juin 2021

CANTON NANCY 3



**Brandon
WOLFF**
Remplaçant

**Jean-François
GABRIEL**

**Prisca
MILLET**

**Eva
LOPEZ**
Remplaçante



Pourquoi nous nous engageons ?

Nous vous invitons, avec nous à porter la voix du changement pour notre département !

Notre Département a besoin de plus de sérieux, d'action et d'ambition.

Nancy, pourtant capitale de la Meurthe-et-Moselle a trop longtemps été oubliée des politiques départementales pour des raisons partisanes.

Issus de ce canton, nous serons à chaque instant mobilisés pour défendre vos intérêts :

- Garantir l'accès et le retour à l'emploi pour que chacun ait une chance de se réaliser
- Contribuer à la sécurité de tous sur l'ensemble du territoire
- Construire une politique familiale et sociale juste et équitable
- Et retrouver un sérieux budgétaire et la maîtrise de nos finances

*Nous nous engageons pour vous, avec force, responsabilité et l'envie de vous représenter.
Dès le premier tour au 20 juin prochain, écrivons une nouvelle page. Faites entendre votre voix !*

Ensemble, changeons de cap !

Haussonville - Blandan - Donop
Nancy Thermal - Saurupt
Clémenceau - Jeanne d'Arc
Mon Désert - Marcel Brot
Rives de Meurthe - Saint-Pierre
René II - Bonsecours



www.cap54.fr

Candidats soutenus par



Les CENTRISTES
le nouveau centre



les Républicains

Le mot du Président de l'Union de la Droite et du Centre 54

La Meurthe-et-Moselle a besoin de forces et de talents.

La Meurthe et Moselle doit gagner **en attractivité, en action et en sincérité.**

La Meurthe-et-Moselle doit gagner **en crédibilité, en audace et en générosité.**

C'est autour d'élus responsables, dynamiques et investis sur chaque canton que **nous engagerons demain les mesures tendant à faire de la valeur travail l'élément fédérateur avec les acteurs économiques**, les mesures qui renforceront la sécurité des biens et des personnes, les mesures qui structureront nos territoires sans esprit partisan.

C'est dans cet esprit que l'Union de la Droite, du Centre et des indépendants a choisi Prisca MILLET et Jean-François GABRIEL sur le canton de Nancy 3.

Alors dès le premier tour, votez utile en choisissant Prisca MILLET et Jean-François GABRIEL. Le canton de Nancy 3 est celui qui doit faire basculer la majorité socialiste actuelle et permettre à l'Union de la Droite et du Centre d'incarner une nouvelle dynamique au



Luc Binsinger
Président de l'UDC 54

Prisca MILLET

34 ans - En couple - 1 enfant
Salariee
Conseillère municipale de Nancy,
déléguée à l'éducation de 2014 à 2020



«Née sur ce canton, j'y ai grandi et y ai fondé ma famille.

Très attachée à ma ville, je souhaite poursuivre mon engagement au service de notre territoire et de ses habitants. Maman d'une petite fille, je mesure combien l'investissement pour notre jeunesse, nos familles et notre santé est essentiel.

Je travaillerai pour un département où il fait bon vivre, et où chacun puisse trouver sa place et se réaliser.

Un département plus humain, plus ambitieux et plus responsable, qui prendra sa part pour soutenir et protéger nos concitoyens.

Fière de notre équipe qui incarne le renouvellement et l'action, nous sommes et demeurerons à votre écoute.

Ensemble, CHANGEONS DE CAP ! ».



Candidats titulaires

Jean-François GABRIEL

52 ans
Marié - 3 enfants
Agent Général d'Assurances



Je suis marié et père de 3 grands enfants. J'exerce à Nancy, et plus particulièrement sur le canton de Nancy 3, la profession d'agent général d'assurances. Mon épouse est sage-femme et travaille également sur le canton. Homme de terrain et engagé, mon métier me conduit à écouter, comprendre, conseiller et protéger les personnes qui me font confiance.

Passionné de longue date par l'action publique, je souhaite mettre au service de la collectivité mon sens du contact, de la proximité et de l'engagement pour les habitants de Nancy. Je veux pouvoir agir concrètement pour accompagner les projets du département avec pragmatisme en plaçant l'intérêt général au cœur de mes priorités. La famille est une valeur essentielle à mes yeux, domaine dans lequel je souhaite m'investir, tout comme celui de l'insertion professionnelle des jeunes. Pour un département plus équitable, plus responsable, plus solidaire, dès le 20 juin, changeons de cap. »



Eva-Maria LOPEZ

57 ans - Mariée - 1 enfant
Enseignante et intervenante judiciaire



Enseignante depuis 30 ans, j'interviens dans des missions judiciaires et je suis membre sortante du Conseil Citoyen des Rives de Meurthe.

Mon parcours m'a permis d'acquérir de l'expérience dans divers domaines qui m'amène à poursuivre aujourd'hui mon engagement citoyen.

Mon souhait est de représenter le territoire sur lequel je vis depuis trente ans, et où j'ai construit ma vie. Faciliter la vie des autres m'apparaît comme un fil conducteur motivant. Être sur le terrain et être accessible, proche des préoccupations des autres : la meilleure opportunité pour concrétiser cet objectif. »

Brandon WOLFF

23 ans
Comptable et artiste



J'ai vécu toute mon enfance au sein d'un quartier populaire qui est celui d'Haussonville. Je suis investi dans le milieu associatif, en étant notamment Vice-président de l'Association Des Utilisateurs du Centre Social CAF Jolibois de ce quartier, mais aussi Secrétaire au sein de la Fédération Départementale des Centres Sociaux de Meurthe-et-Moselle. J'accorde une grande importance au contact humain, c'est pour cette principale raison que j'ai décidé de m'engager aux côtés de Jean-François GABRIEL et de Prisca MILLET. Être à la fois originaire et actif de ce canton est l'opportunité de mettre en valeurs ses habitants, d'être au plus près de leurs attentes et de leurs besoins. Nous mettrons en commun nos idées et notre vision de demain pour notre canton et notre département. »

ACCOMPAGNER LA JEUNESSE

Donnons les moyens à notre jeunesse de s'épanouir pour se construire.

- Dynamiser le plan collège qui accuse 10 ans de retard

FOCUS : Le plan collège doit permettre la réorganisation et la rénovation des collèges afin de garantir de meilleures conditions d'études aux élèves

- Créer un numéro d'appel gratuit pour lutter contre le harcèlement scolaire

Parole
d'expert

Valérie JURIN
Enseignante,
Conseillère municipale
de Nancy



« La crise sanitaire et le confinement ont déstabilisé de nombreux jeunes, en affectant leurs apprentissages, leur santé et leur niveau de vie.

Attentifs aux questions d'éducation, Prisca MILLET et Jean-François GABRIEL sauront avec engagement et sérieux, agir pour réduire les inégalités d'accès et d'usage au numérique, développer une politique adaptée de prévention santé et soutenir les projets culturels et citoyens.

Vous pouvez leur faire confiance pour placer la réussite et le bien-être de tous les collégiens de Meurthe-et-Moselle au centre de leur action départementale. »

- Accompagner les communes dans la création de chantiers jeunes pendant les congés scolaires

FOCUS : Les chantiers jeunes accessibles dès 16 ans permettront de favoriser des actions envers les associations, les maisons de retraite ou les collectivités. En échange, ils recevraient des bons cultures, sportifs ou de loisirs

- Favoriser le développement des missions de services civiques y compris pour les personnes en situation de handicap

SOUTENIR LES ASSOCIATIONS ET LES BENEVOLES

• Soutenir les associations par les subventions et la formation des bénévoles

• Accompagner les structures intervenant en faveur des personnes isolées et fragiles



**Serge
DIDIERLAURENT**
Président de
l'association du Rond-Point
de l'Amitié (Haussville)



« Le département doit se réengager au côté des associations pour les aider à mener à bien leurs missions de prévention et de cohésion auprès des habitants et particulièrement de la jeunesse.

J'accorde ma confiance et mon soutien à l'équipe et particulièrement à Brandon WOLFF dont je reconnaiss l'engagement dans le monde associatif et de notre quartier. »



Si vous ne pouvez pas vous déplacer, votez par procuration :

www.maprocuration.gouv.fr

PROTEGER LES FAMILLES ET LES PLUS FRAGILES

La crise que nous traversons a malheureusement davantage fragilisé ceux qui étaient dans des situations de dépendance et d'isolement, mais aussi les plus jeunes et a bouleversé le quotidien des familles. Le département se doit d'être à leurs côtés et de proposer de véritables leviers pour améliorer la vie de ceux que nous devons protéger.

SENIOR ET HANDICAP

- Développer le maintien à domicile à chaque fois que cela est possible
 - Investir dans la création de places supplémentaires dans les EHPAD
- FOCUS :** en Meurthe-et-Moselle seulement 6054 places en EHPAD pour 733 000 habitants, agissons
- Créer une maison des aidants

FOCUS : pour tous ceux qui s'occupent au quotidien d'un proche en situation de dépendance, avoir un lieu dédié qui leur assure une aide à la formation et un soutien

- Ouvrir un guichet unique pour les personnes en situation de handicap afin de simplifier les démarches administratives
- Lutter contre la fracture numérique en créant des missions d'auxiliaires numériques de santé afin d'aider à domicile les bénéficiaires dans leurs démarches

Parole
d'expert

Marc ST DENIS
Infirmier libéral
sur Nancy , Villers
et Vandoeuvre



« Dans mon quotidien d'infirmier libéral, je suis chaque jour aux côtés de personnes en situation de dépendance. Le département doit répondre aux besoins liés au vieillissement de la population, aux difficultés déjà existantes et aux défis qui s'annoncent. Je soutiens les propositions de Prisca MILLET et Jean-François GABRIEL. »



PETITE ENFANCE

- Ouvrir des places supplémentaires de crèches, y compris pour les enfants en situation de handicap
- Élargir les plages d'accueil des crèches pour s'adapter aux contraintes professionnelles de chaque famille y compris monoparentale
- Soutenir les familles en reprenant les investissements en faveur des Lieux d'Accueil Parents Enfants (LAPE) suspendus par la majorité actuelle



Elisabeth LAITHIER

Adjointe honoraire
au Maire de Nancy, experte petite
enfance et membre du collège défense et
protection des droits de l'enfant



« Il y a près de 25 ans, à l'initiative de Jacques BAUDOT, alors Président du Conseil Général et Conseiller Général de Nancy Sud, le 119 service d'accueil téléphonique pour l'enfance en danger était testé en première nationale, ici en Meurthe-et-Moselle. L'enfance en danger était déclarée par ailleurs « Grande cause nationale » avec comme marraines : Anne-Aymone Giscard d'ESTAING, Soeur EMMANUELLE et Carole BOUQUET.

Le département doit être force de propositions et d'initiatives nationales sur ces questions et notamment sur la protection de l'enfance. Je fais confiance à Jean-François GABRIEL et Prisca MILLET pour être des acteurs de cette dynamique renouvelée. »

FAVORISER LA DEMOCRATIE PARTICIPATIVE

- Transformer les initiatives individuelles en projets collectifs

FOCUS : l'échelle départementale est beaucoup trop éloignée des concitoyens. Les projets et bonnes idées des habitants doivent être pris en compte. Nous voulons favoriser la mise en place d'outils numériques permettant de soumettre des projets à chacun de s'exprimer doit être favorisé

- Mettre en place un système numérique de vote par projet

ASSURER LA SECURITE DE TOUS

Dans un contexte d'insécurité croissante, donnons-nous les moyens de rendre le département plus sûr. Nous nous engageons à :

- Encadrer avec pragmatisme les mineurs non accompagnés (MNA)

FOCUS : Contrairement à la gestion actuelle, nous devons identifier les migrants et les réfugiés réellement mineurs, sous tutelle du département, les encadrer et les instruire pour permettre leur insertion

- Veiller à une juste répartition des casernes de Pompiers au sein du département et revaloriser progressivement les rémunérations des Pompiers de Meurthe-et-Moselle faisant partie des plus basses en France

- Subventionner les communes pour le déploiement de la vidéo-surveillance et le renouvellement des équipements des polices municipales

Parole
d'expert

Eric PENSALFINI
Président
de la fédération
Les Républicains 54



« Parce que la sécurité est un droit pour chaque habitant de Meurthe-et-Moselle et parce que la sécurité ne se réduit pas à une compétence de telle ou telle collectivité, le temps est venu de rompre avec cette logique du désintérêt instauré par l'équipe départementale sortante.

Je sais que Jean-François GABRIEL et Prisca MILLET seront, sur le canton de Nancy 3, des acteurs attentifs et vigilants de la sécurité pour tous.

Alors ensemble, changeons de cap. »

FAIRE RAYONNER NOTRE TERRITOIRE

Le département doit faire rayonner sa capitale. Reprenons les investissements pour les initiatives culturelles et touristiques.

FOCUS NANCY THERMAL : un joyau de notre canton.

Nancy pourrait devenir la première métropole thermale de France.

Nancy Thermal, c'est aussi la recherche, l'innovation, la formation au thermalisme.

C'est l'accès à des soins d'excellence et à une offre qualitative de loisirs thermal, avec des tarifs adaptés à tous. Son ouverture permettra la création de 260 emplois directs et de 2 000 emplois indirects. Un atout pour la relance de l'économie et pour la création d'emplois sur notre territoire.

Son ouverture est retardée et menacée par la nouvelle majorité municipale de Nancy, qui est également celle du Département actuellement. Ne laissons pas le dogmatisme interrompre des projets structurants. Nous agirons par tous les moyens possibles pour défendre Nancy Thermal et permettre son ouverture aussi rapidement que possible.



S'ENGAGER POUR LE DEVELOPPEMENT DURABLE



- En incluant des critères de préservation de l'environnement dans les cahiers des charges des commandes publiques

- En favorisant les circuits courts. Seulement 15% de produits locaux sont servis dans les cantines du département. Fixons un objectif à 50%

MAITRISER LES FINANCES

L'investissement est en panne sur le département de Meurthe-et-Moselle. L'équipe socialiste en place, depuis 23 ans, a laissé dériver les dépenses de fonctionnement. Les capacités d'investissement ont fortement diminué, tout cela cumulé avec de grosses erreurs de priorités ne servant pas les habitants. L'investissement est de 19€/habitant alors que c'est 52€/habitant dans les autres départements en dépit des 9 augmentations successives de la fiscalité de 1999 à 2013 soit 860 Millions d'Euros pris dans la poche des meurthe-et-mosellans.

- Insuffler un sérieux budgétaire et la maîtrise des dépenses de fonctionnement
 - Apporter le concours du département pour tous les projets qui favorisent le développement et l'attractivité de Nancy
- FOCUS :** La majorité départementale actuelle n'a pas soutenu la création du Centre de Congrès PROUVE alors que le département de Moselle a contribué significativement au nouveau Centre de Congrès Robert SCHUMAN
- A réduit de moitié les aides accordées à l'Opéra national de Lorraine
 - Ne participe qu'à la hauteur de 2 000 € au Livre sur la place pourtant 2ème salon littéraire national,
 - N'a versé aucune subvention pour les 5 expositions des musées nancéiens et la création des réserves des musées

Parole
d'expert



Laurent HENART

Président du Mouvement Radical, ancien Maire de Nancy, ancien Ministre

« Pour qu'enfin Nancy et la Métropole du Grand Nancy soient soutenues financièrement par le Département à la hauteur des enjeux qui s'ouvrent à elles, dès le 27 juin, je sais que Jean-François GABRIEL et Prisca MILLET seront garants de cette équité financière retrouvée. Je leur fais confiance. »

GARANTIR L'ACCESSION ET LE RETOUR A L'EMPLOI

Pourquoi de nombreux chômeurs n'arrivent-ils pas à trouver un emploi alors que de nombreux chefs d'entreprises ne parviennent pas à recruter ?

- Favoriser une réelle dynamique pour aider les chômeurs à se réinsérer

FOCUS : le département est le bon maillon pour impulser une dynamique forte pour l'emploi. Il ne doit pas se contenter de verser le RSA aux personnes en chômage de longue durée

- Fédérer les communes et les régions autour du département

FOCUS : ce n'est pas aux chômeurs d'être victimes de l'inadéquation entre les formations et les emplois disponibles

Avec les communes, nous devons détecter les jeunes en panne d'orientation et les chômeurs de longue durée. A Nancy, la structure existe avec la maison de l'emploi mais la majorité actuelle au département n'a jamais voulu travailler avec elle par sectarisme. Nous devons sortir de ces clivages pour favoriser l'apprentissage et la formation professionnelle. Ce partenariat ciblera les filières qui recrutent et qui ne trouvent pas de candidats. Cela nous permettra d'orienter de manière plus efficace les reconversions professionnelles.

- Avec les régions actrices du développement économique, nous mettrons en place les formations en phase avec les postes disponibles ne trouvant pas de candidats
- Le département doit montrer l'exemple en intégrant des personnes en contrat d'apprentissage ou des alternants afin de favoriser l'insertion professionnelle



VOTEZ LES 20 ET 27 JUIN 2021

f @GabrieletMillet2021CantonNancy3

03 83 35 07 13 – milletgabriel.nancy3@gmail.com

www.cap54.fr